# THE TIME IS NOW

Open Office mit NOUS Expert Talk



Medienmitteilung im Auftrag von NOUS, 28. September 2016

### Digitale Transformation findet statt. Keine Frage.

Unter der Prämisse, dem allgegenwärtigen Wandel co-kreativ zu begegnen, den Dialog zwischen Kultur und Wirtschaft zu forcieren und gegenseitige Potenziale für digitale Projekte und Tools zu nutzen, gehen die Wiener Unternehmen NOUS und PocketScience gemeinsam neue Wege. Sie firmieren ab sofort kompetenzverbindend unter dem Namen NOUS.

Mit mehr als 40 Mitarbeiter/innen an Standorten in Wien, Denver und Dubai widmet sich die Agentur für Softwareentwicklung und digitale Transformation fortan vor allem den Chancen, die Letztere für beide Seiten – Kultur und Wirtschaft – bereithält. Während sich entsprechende Strategien im Corporate-Bereich derzeit zumeist mit der Erschließung neuer Wertschöpfungsketten befassen, wird der digitale Wandel in der Kultur oft mit einem Fokus auf Kommunikation und Vermittlung gesehen. "Wir betrachten Transformationsprozesse stets aus unterschiedlichen Perspektiven und fügen sie zu einem großen Ganzen zusammen. Oder anders gesagt: Als Ausgangsbasis für konkrete Projekte verheiraten wir Kreativität mit Funktionalität und Individualität mit Streamlining-Methoden. Diese harmonische Beziehung zeigt uns, dass Kultur genauso *hot* wie Corporate *cool* sein kann. Genau deshalb wollen wir die gegenseitigen Potenziale nutzen", so die NOUS-Doppelspitze, Wolfgang Schreiner und Raphael Schneeberger.

# **Open Office mit NOUS Expert Talk**

Anlässlich des zehnjährigen Jubiläums und der Firmenfusionierung lädt NOUS zu Kick-off und Gedankenaustausch ins Wiener Head Office in der Ullmannstraße 35. Der NOUS Expert Talk »The time is now« gibt Expert/innen aus unterschiedlichen Bereichen dabei die Möglichkeit, kulturell-wirtschaftliche Gemeinsamkeiten und noch nicht entdeckte Synergien aufzuspüren.

#### » The time is now«

## Co-kreative Strategien für den digitalen Wandel in Kultur und Wirtschaft

Mit: Martin Koller (misystems), Alexander Koppel (Entrepreneur), Christopher Lindinger (Ars Electronica Futurelab), Christoph Schmutz (ÖBB-Personenverkehr), Christopher Widauer (Staatsoper Wien)
Moderation: Doris Rothauer (Büro für Transfer)

RSVP info@nousdigital.net
Ullmannstraße 35, 1150 Wien
Mittwoch, 5. Oktober
18.30 Uhr

NOUS entstand 2006 aus einem Kulturvermittlungsprojekt mit digitalen Handhelds und hat sich jüngst mit der vorwiegend im Corporate-Bereich tätigen PocketScience verschmolzen. Zum gemeinsamen Portfolio zählen mehr als 100 teils preisgekrönte internationale Projekte unterschiedlichster Größe und Ausrichtung, etwa das Livestreaming-Portal für die Wiener Staatsoper, Medienguides für das Europäische Parlament oder mobile Lösungen für den ORF. Die wesentlichen Kompetenzfelder von NOUS sind Mobile- und Webentwicklung, Streaming, Mediengestaltung, Ausstellungsguides sowie Lösungen für digitale Geschäftsprozesse. Sieben der zehn wertvollsten Marken Österreichs setzen auf NOUS.

Logos und Porträts zum Download finden Sie <u>hier</u>, umfassende Informationen zu NOUS auf der neuen Website (ab 5. Oktober). Für Interviewanfragen und weitere Auskünfte stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen Matthias K. Heschl